VOM TISCH DES GEMEINDERATES

Kreditabrechnungen Erweiterung Schulzentrum Bläuen

Der Vorstand des Gemeindeverbandes Schule Erzbachtal hat die Abrechnungen über den Projektierungskredit und den Ausführungskredit für die Erweiterung des Schulzentrums Bläuen (Anbau Hauswirtschaftsschule und Kindergarten) genehmigt. Für die Projektierung hat der Vorstand am 07. November 2011 einen Kredit von Fr. 237'600.00 gesprochen. Die Abrechnung nun verzeichnet Bruttoanlagekosten von Fr. 164'835.35. Es ergibt sich somit eine Kreditunterschreitung von Fr. 72'764.65. Diese begründet sich mit dem Umstand, dass das Vorprojekt auf einem sehr guten Stand war und sich so bei der Ausarbeitung des Projekts weniger Aufwand ergab. Zudem konnten im Projektierungskredit enthaltene Aufwendungen dem Ausführungskredit belastet werden (Abgrenzungen). Für die Ausführung des Projekts haben dann die Stimmberechtigten der beiden Gemeinden Erlinsbach AG und SO am 17. Juni 2012 an der Urne einen Kredit von Fr. 3'950'000.00 bewilligt. Gemäss Abrechnung liegen die Bruttoanlagekosten bei Fr. 3'430'601.00. Das ergibt eine Unterschreitung von Fr. 519'399.00. Grund dafür ist, dass ein Teil der Arbeiten zu deutlich günstigeren Preisen als veranschlagt vergeben werden konnten. Das Departement Bildung, Kultur und Sport hat aufgrund der Abrechnung einen Kantonsbeitrag von Fr. 92'400.00 def. zugesichert.

Genehmigung von Gestaltungsplänen

Das Department Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung Raumentwicklung, hat zwei Gestaltungsplänen der Gemeinde Erlinsbach die Genehmigung erteilt. Für beide Gebiete besteht gemäss Bauzonenplan eine Sondernutzungsplanpflicht.

Der Gestaltungsplan Reformationsweg umfasst das am Erzbach gelegene Gebiet zwischen dem Brüggerweg und dem Ramsfluhweg. Inhalt des Planes ist eine Verlegung des heute entlang der bestehenden Bebauung führende Fussweges - eben dem Reformationsweg – und ihn neu entlang des Erzbaches zu trassieren, unter Berücksichtigung des Wohnumfeldes des Uferschutzes und der Gewässerdurchlässigkeit. Gleichzeitig wird die Parzellierung der Grundstücke neu geordnet. Mit der Verlegung des Reformationsweges und der rückwärtigen Erschliessung der betroffenen Liegenschaften wird das Areal inbezug auf das Ortsbild wesentlich und nachhaltig aufgewertet. Nach erfolgter öffentlicher Auflage wurde der Plan vom Gemeinderat am 13. Januar 2014 genehmigt. Beschwerden wurden nicht erhoben.

Der Gestaltungsplan Brühl umfasst das Gebiet am oberhalb der Brühlstrasse in der Wohnzone 2 gelegenen Hang. Es handelt sich hierbei um die letzte, grössere, zusammenhängende, freie Baufläche der Gemeinde. Die Lage ist sehr bevorzugt. Der Gestaltungsplan stellt eine geordnete bauliche Entwicklung von hoher Siedlungsqualität sicher. Der Plan sieht im zentralen Bereich des Gebietes Terrassensiedlungen vor. Bei den Randflächen sind Bauten nach der Regelbauweise (W2) möglich. Die Erschliessung erfolgt (gemäss rechtsgültigen Erschliessungsplan) über eine Verlängerung der bestehenden Stichstrasse Gartenweg mit einem Wendeplatz am Ende. Im Bereich der Hochspannungsleitung wird ein Streifen von der Überbauung freigehalten Der Plan hat öffentlich aufgelegen. Nach Abwandlung verschiedener Einwendungen erfolgte der Beschluss des Gemeinderates am 24. Februar 2014. Eine dagegen erhobene Beschwerde konnte beigelegt werden.

Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2015

Die Rechnungsgemeindeversammlung findet am 19. Juni 2015 um **19.00 Uhr,** in der Mehrzweckhalle Kretz, statt.

Traktanden Einwohnergemeinde

- 1. Protokoll der Versammlung vom 28. November 2014
- 2. Rechenschaftsbericht 2014
- 3. Verwaltungsrechnungen 2014

- 4. Kreditabrechnung Wasserleitung Aarauerstrasse (Abschnitt Pumpwerk Häsi bis Bushaltestelle Rebberg)
- 5. Einbürgerungen
 - 5.1 Sabina Abdic, 1978, von Bosnien-Herzegowina, mit den Töchtern Melisa, 1998 und Tochter Adelisa, 2000 und dem Sohn Amir, 2011, alle von Slowenien
 - 5.2 Hans-Peter Herion, 1971, mit Tochter Anna Nele, 2011 und Sohn Phil Hendrik, 2013, alle von Deutschland
 - 5.3 Madiha Khalid Mohammad, 1998, von Pakistan
 - 5.4 Freeha Khalid Mohammad, 1999, von Pakistan
 - 5.5 Christine Renftle, 1970, von Deutschland
 - 5.6 Katrin Nadine Steinicke, 1977, von Deutschland
- 6. Verschiedenes und Umfrage

Traktanden Ortsbürgergemeinde

- 1. Protokoll der Versammlung vom 28. November 2014
- 2. Rechenschaftsbericht 2014
- 3. Verwaltungsrechnung 2014

Verschiedenes und Umfrage

Untersuchungsbericht Trinkwasser

Das Trinkwasser von Erlinsbach wird regelmässig untersucht. Unlängst wurde eine Kontrolle durchgeführt. Die Proben weisen eine einwandfreie mikrobiologische Qualität auf und entsprechen somit den Anforderungen an Trinkwasser gemäss der Hygieneverordnung.

Baubewilligungen

- Konsortium Sugenreben, Architektengruppe Bircher Roth von Arx AG, Aarau; Nellweg (Parzelle 102)
- Stauffenegger Hans, Erlinsbach; Belagserneuerung Hauszufahrt; Hinterbuch 103 (Parzellen 4420 und 4430)
- Einwohnergemeinde Erlinsbach; Erstellung Fusswegverbindung Bergstrasse Fuchshübel
- Wullschleger Peter, Erlinsbach; Anbau Pergola bei bestehendem Terrassenhaus (Attikageschoss); Brühlstrasse 71H (Parzelle 4263)
- Urech Kurt und Müller Urech Marie-Therese, Erlinsbach; Erstellung Böschungsmauer, Brühlstrasse 36 (Parzelle 3929)
- Züger Martin und Elisabeth, Erlinsbach; Anbau Wintergarten an bestehendes Wohnhaus; Sugenreben 27 (Parzelle 103)
- o.k. Immobilien AG, Bolligen BE; Abbruch Wohnbaute und Erstellung Überbauung Auenblick II; Aarauerstrasse-Häsiweg (Parzelle 70); Böschungsvernagelung

KULTUR/VERANSTALTUNGEN

Kultur- und Begegnungzentrum Wygärtli

www.wygärtli.ch

Feierabendbier einmal anders

Donnerstag, 18. Juni 2015 um 19.00 Uhr Biersommeliere Martina Trottmann, Rohr

Bierklassiker aus aller Welt. Degustation mit passenden Häppchen.

Kulturkommission

Fabian Sarbach-Perrenoud, EAG, ist als Mitglied der Kulturkommission zurückgetreten. Sein Engagement wird bestens verdankt. Als neues Mitglied der Kommission haben die beiden Gemeinderäte Marcel Giger, ESO, gewählt.

Die Kulturkommission ist ein Gremium der beiden Gemeinden Erlinsbach, welches für die Bevölkerung jedes Jahr ein interessantes und vielseitiges Kulturprogramm plant und durchführt. Sind Sie interessiert an Kultur und Kleinkunst? Möchten Sie mithelfen an der kulturellen Gestaltung des Dorflebens? Wir freuen uns über ihre Kontaktnahme: Monika Hunziker, Präsidentin Kulturkommission, Telefon 062 844 41 50, keller.hunziker@bluewin.ch

TERMINE

Unentgeltliche Rechtsauskunft

Mittwoch, 27. Mai 2015, 17.30 - 18.30 Uhr im Gemeindehaus (1. Obergeschoss), durch das Büro Siegrist, Ries und Partner, Aarau. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Grüngutabfuhr (ausserordentlich)

Die Grüngutabfuhr von Pfingstmontag (25. Mai 2015) findet am Mittwoch, 27. Mai 2015, statt.

Verein Alterszentrum Mühlefeld

Vereinsversammlung, Montag, 01. Juni 2015, 19.30 Uhr, Alterszentrum Mühlefeld

HABEN SIE GEWUSST?

DANKE FÜR DIE BEACHTUNG

Littering Kulturland

In den letzten Jahren haben der Abfall und der Hundekot auf Wiesen und Feldern stark zugenommen! Abfall verunreinigt das Futter der Tiere und kann diese töten. Plastik, Metall oder Glas bleiben jahrelang in der Natur liegen, wenn man sie nicht einsammelt.

Darum: Abfall bitte nicht wegwerfen und Hundekot einsammeln und korrekt Entsorgen!

Tragen Sie Sorge zur Natur!

Wir und die Tiere danken es Ihnen!





